
COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION URBANISME DU 10 JANVIER 2023 

Présents : Morgane Hamon (présidente), Marie-Chris8ne Guérin-Lebigre, Jean-Bernard Nuiry, Johann 
Galibert, Jean-Michel Destors, André Dumas, Montserrat Ferrès Hernandez, Chris8ne Brand, Anne 
Voron, Marc Ellenberg, Sophie Descours, Thierry de la Pommeraye, Mar8ne Eyglunent, Chris8an 
Denoyel, Guy-Laurent Fazille. 

Excusées : Anne Lellouche, Andrée Beaudonnet. 

Anne Voron se propose pour rédiger le compte-rendu de ceNe commision. 

La séance débute par une constata8on des habitants de la rue Victor-Hugo et des rues à proximité, 
des changements nombreux de plusieurs magasins de la rue en commerces de restaura8on rapide, ce 
qui engendre des nuisances sonores, olfac8ves et visuelles par des affiches trop grandes. Etant dans 
le périmètre du patrimoine de L’UNESCO, 3 personnes de la commission se sont proposées  d’étudier 
les 10 critères qui ont classé Lyon au patrimoine de l’UNESCO et elles en rendront compte à la 
prochaine commission.  JB Nuiry propose de faire venir un commercial de l’immobilier pour étude de 
marché sur l’avenir commercial de la rue VH. Proposi8on également d’alerter les syndics de 
copropriété d’être vigilants par rapport aux futurs commerces. 

Autres consta8ons : la rue VH est très minérale, manque de poubelles et insécurité pour les piétons 
dû aux passages quelque fois très rapides des tro]neNes et des vélos.  

Plusieurs ques8ons concernant ces problèmes seront proposées à Valen8n Lungenstrass (adjoint au 
maire de Lyon, en charge des mobilités, espaces publics, logis8que urbaine) lors de sa venue à la 
prochaine commission le mardi 14 mars. Quelques ques8ons évoquées : rentrer en contact avec les 
associa8ons loueurs de tro]neNes et vélos, bruit des terrasses, vitesse des voitures et bruit des 
motos, radar an8-bruit et an8-vitesse, bancs en mauvais états sur la place Bellecour. 

Mar8ne Eyglunent reparle de son ac8on pour sensibiliser les motards et les chauffeurs des voitures, 
de leurs nuisances, grâce à  une gestuelle. 

Boites à compost : la commission Vivre ensemble du mardi précédent a indiqué qu’elle avait envoyé 
un courrier au responsable à la métropole Benjamin Badouard pour demander l’installa8on de boites 
à compost dans le 2ème arrondissement. Ces boîtes sont gérées par la Métropole. Celle-ci  a prévu de 
la faire au mois de septembre 2023. 

Sophie Descours doit rencontrer Véronique Aujas , référente sur le terrain à la mairie du 2, pour 
étudier les possibilités d’emplacement de ces boites à compost. 

Les bancs de la place Bellecour dans la par8e ombragée autour des bassins sont très détériorés. Une 
ques8on pour un remplacement sera posée à Valen8n Lungenstrass. 

Dès que JB Nuiry aura des réponses en rapport au projet de la transforma8on du centre d’échanges 
de Perrache, il en informera le conseil de quar8er pour une rencontre avec les acteurs de ceNe 
rénova8on. 

Un verre de l’ami8é est proposé le mardi 24 janvier à 18 h 30. Tous les membres du CQ inscrits sur 
une liste communiquée par la mairie à la présidente, seront invités. Le lieu vous sera communiqué 
par la présidente. 



Il n’y aura pas de commissions du CQ au mois de février à cause des vacances scolaires. 

Pour la prochaine rencontre, il est proposé une commission commune : Vivre Ensemble et Urbanisme 
le mardi 14 mars à 18 h 30 en présence de Valen8n LUNGENSTRASS.  Si vous avez des ques8ons, 
merci de les envoyer à la présidente Morgane Hamon à l’adresse mail suivante : 
cqbellecourcarnot2@gmail.com. 

La séance est levée à 20 h 15. 
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